

生徒会フローラー

平成25年2月3日（月）

さて、土曜日から2月に入りました。1・2年生のみなさんは、約2週間後に期末テストが迫っています。今回のテストは現在の学年で最後の定期テストです。自分の計画通りに勉強をするのは決して簡単なことではありませんが、悔いの残らない結果につながるよう、毎日の学習時間を大切に過ごしましょう。また、わからないところは先生や友達に聞くなどして、苦手意識を高めないようにするのも良いと思います。

話は変わりますが、今日の6時間目に表彰・講話集会があります。表彰で名前を呼ばれるチームや代表の人は、表彰されるにふさわしい返事をしましょう。その他の人も、形式上の拍手ではなく、きちんと心を込めた拍手を送りましょう。

また、先生方のお話を聞く場面では、相手の方に体を向け、相手の目を見て話を聞くことが礼儀です。これらのこと頭に入れて、今日の表彰・講話集会に臨みましょう。また、感染症の流行を防ぐために、マスクの着用をすることも大切です。

平成25年2月4日（火）

昨日は2月の1大行事、節分でしたね。みなさんの家では豆まきをしましたか？鬼を追い出し、福を迎える、今年も良い1年を送りましょう。

さて、1・2年生は、期末テストまで2週間を切りました。今年度最後のテストなので、範囲はとても広いです。みなさん、テスト勉強を後回しにしたりしていませんか？明確な目標を持ち、しっかりした計画を立てましょう。そして、本番で福が来るよう、心を鬼にしてテスト勉強・受験勉強に取り組みましょう。

話は変わりますが、今日は立春の日ですね。旧暦では春の始まりの日ですが、まだまだ気温は低く、春の足音は聞こえません。寒さに負けて、風邪やインフルエンザにかかるないように、体調管理に気を付けましょう。また、ノロウイルスにも注意を払い、手洗い・うがいを習慣づけましょう。

平成25年2月5日（水）

昨日は、栃木市では滅多に見ない、雪が降りましたね。あまりの雪の多さに、興奮していたのではないでしょうか？ですが、こんな雪の日こそ、一番交通安全に気を付けなければいけないと思います。ニュースでは、連日雪の事故について放送しています。私たちの周りでは、いつ、何が起こるか、わかりません。もし、路上で急にスリップした車が突っ込んで来るかもしれません。自分の身は自分で守り、歩行者は右側通行を、自転車は、左側通行を心がけ、事故を少しでも減らせるようにしましょう。また、朝早くから先生方が私たちのために、氷を溶かして下さいました。感謝の気持ちを持ちましょう。

平成25年2月6日（木）

今日は、特色選抜の日です。自己推薦をした先輩方は、今、それぞれの志望校で試験を受けています。先輩方が十分な力を発揮できるように東中からでも応援しましょう。

話は変わりますが、今日、ソチオリンピックが開幕しました。女子フィギュアスケートでは、女子シングル・団体に出場する浅田真央選手が金メダルの候補とされています。浅田選手は、「新種目なので、ワクワクしています。」とおっしゃっていました。良い結果をとれるように頑張ってもらいたいですね。そして、スノーボード スロープスタイルでは17歳の角野友基選手が出場します。この競技も新種目なので、頑張ってもらいたいと思います。

平成25年2月7日（金）

明日は多くの地域で雪の予報が発表されています。ここ、栃木市でも、朝6時ごろから雪が降ると予報されています。4日に雪が降ったばかりで、ところによって、まだ、雪が解けておらず、朝などは路面の一部が凍結している箇所が残っています。登下校や土日の部活動、また、普段の生活でも気を付けてください。

昨日の小山市での最低気温は-9.0℃、最高は4.3℃だったそうです。しかし、予報では、日曜日は最高気温が10℃まで上がるとのことです。気温の急激な変化で体調を崩さないように、十分に注意しましょう。そして、寒い日には、ケガも多くなります。体育や部活動などの前にしっかりと準備運動などを行うよう心がけてください。

風邪をひいてから、ケガをしてからでは遅いので、一人ひとりが予防できるようにしていきましょう。